



www.katharina-nothelfer.de

5. Januar – 19. Januar 2020

Grüß Gott, liebe Gemeindemitglieder des Pfarrverbandes St. Katharina von Siena und Zu den heiligen 14 Nothelfern.

Ab dem 1. Januar 2020 bin ich als Verwaltungsleiterin für den Pfarrverband eingesetzt und möchte mich deshalb recht herzlich bei Ihnen vorstellen.

Mein Name ist Astrid Penszior. Ich bin verheiratet und habe 2 Kinder im Alter von 17 und 12 Jahren. Gebürtig komme ich aus dem Allgäu, wohne jedoch seit mehr als 20 Jahren im schönen München und seinem Umland, davon seit nun 17 Jahren in der Gemeinde Unterhaching.

Ich bin in der Funktion als Kirchenverwaltungsvorstand bei Ihnen tätig. Meine Aufgaben umfassen die Bereiche

- Bau
- Haushalt-und Finanzen
- Immobilien und Liegenschaften
- Personalverantwort-und führung im Bereich der beiden Kirchenstiftungen (nicht für das pastorale Personal)
- Einberufung und Leitung der Sitzungen der Kirchenverwaltung

Neben dem Pfarrverband St. Katharina von Siena und Zu den heiligen 14 Nothelfern betreue ich auch den Pfarrverband Perlach als Verwaltungsleiterin. Für beide Pfarrverbände stehen mir je 15 Stunden zur Verfügung.

Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen, und ebenso auf die neuen Aufgaben in Ihren Gemeinden!

Es grüßt Sie herzlich

Astrid Penszior



Sonntag, 5.1.

ZWEITER SONNTAG N. WEIHNACHTEN

- 9.30 Uhr** in *St. Katharina* Hl. Messe
11.00 Uhr in Hl. 14 Nothelfer Hl. Messe
Gepa-Verkauf

Montag, 6.1.

ERSCHEINUNG DES HERRN

**Sammlung für die afrikanischen Missionen
Segnung von Wasser, Weihrauch und Kreide
Aussendung der Sternsinger**

20 * C + M + B + 20

- 9.30 Uhr** in *St. Katharina* Festgottesdienst
11.00 Uhr in Hl. 14 Nothelfer Festgottesdienst

Dienstag, 7.1.

- 18.00 Uhr** in *St. Katharina* Hl. Messe

Mittwoch, 8.1.

- 8.30 Uhr** in Hl. 14 Nothelfer Hl. Messe
15.00 Uhr in *St. Katharina* Rosenkranz

Donnerstag, 9.1.

- 18.00 Uhr** in *St. Katharina* Hl. Messe

Samstag, 11.1.

- 18.00 Uhr** in *St. Katharina* Vorabendmesse

Sonntag, 12.1.

TAUFE DES HERRN

Kollekte für das Maximilian-Kolbe--Werk

- 9.30 Uhr** in *St. Katharina* Hl. Messe
Messe Es-Dur für 2-stimmigen Chor,
Gesangssolist und Violine unter der Leitung
von Johannes Geier
11.00 Uhr in Hl. 14 Nothelfer Hl. Messe

ZEIT IM JAHRESKREIS

Dienstag, 14.1.

18.00 Uhr in St. Katharina Hl. Messe

Mittwoch, 15.1.

8.30 Uhr in Hl. 14 Nothelfer Hl. Messe

15.00 Uhr in St. Katharina Rosenkranz

Donnerstag, 16.1.

18.00 Uhr in St. Katharina Hl. Messe

Samstag, 18.1.

18.00 Uhr in St. Katharina Vorabendmesse

Sonntag, 19.1.

9.30 Uhr in St. Katharina Hl. Messe

11.00 Uhr in Hl. 14 Nothelfer Hl. Messe

2. SONNTAG IM JAHRESKREIS

.....
Veranstaltungen in Hl. 14 Nothelfer, Karlsbader Str. 3, Tel. 316 08 10

E-Mail: zu-den-hl-14-nothelfern.muenchen@ebmuc.de

Samstag, 11.1., 10.00 – 16.00 Uhr, Firmlingstag im Pfarrsaal

Montag, 13.1., 14.00 Uhr, Seniorentreff im Pavillon

Öffnungszeiten des Pfarrbüros:

MO – FR 8.00 – 12.00 Uhr, MO 16.00 – 18.00 Uhr

Während der Ferien MO / DI / DO / FR 10.00 – 12.00 Uhr

Veranstaltungen in St. Katharina v.S., Pferggasse 2 a, Tel. 316 029 50,

E-Mail: st-katharina.muenchen@ebmuc.de

Dienstag, 14.1., 19.00 – 21.00 Uhr, Erstkommunion-Elternabend im Pfarrsaal

Donnerstag, 16.1., 17.15 Uhr, KinderKlub, Treffpunkt am Kirchplatz

Öffnungszeiten des Pfarrbüros St. Katharina:

MO, DI, DO, FR 9.00 – 12.00 Uhr / MO und DO 13.30 – 17.00 Uhr
.....
.

Carina Dengler und Ursula Gabriele Gschwendtner

laden ein zum

Klavierkonzert

Wann: Sonntag 12. Januar 2020 um 16.00 Uhr

Wo: Pfarrsaal zu den Hl. 14 Nothelfern

Kaadenerstr. 4

80937 München

Haltestelle: Am Hart (U2)

Carina Dengler

Als Singer-Songwriterin hat Carina Dengler schon einige Lieder im Repertoire, doch möchte sie sich nun verstärkt dem Schreiben von Klavierstücken widmen. In ihrer Musik verwandelt sie Bilder und Emotionen in Melodien und Rhythmen. Dabei erzählt sie immer eine Geschichte und verbindet musikalische Elemente aus dem Jazz, der Filmmusik sowie der romantischen Epoche. Im Konzert wird Carina ein paar ihrer alten Kompositionen präsentieren, doch hat sie auch - inspiriert von ihrem Aufenthalt in Norwegen - etwas Neues im Gepäck.

Ursula Gabriele Gschwendtner

Die gebürtige Münchnerin lebt seit 23 Jahren in Neuseeland und hat vor etwa 20 Jahren angefangen, Klaviermusik zu schreiben. Ihre Musik, die dem minimalistischen Stil zugeordnet werden kann, ist vielseitig in Melodie und rhythmischen Elementen. Sie birgt Einflüsse aus der Klassik sowie folkloristische Elemente und Ragtime in sich. Gabriele wird neue Kompositionen des vergangenen Jahres vorstellen, außerdem eine Auswahl von Stücken aus ihren bisherigen drei Alben.

Freuen Sie sich auf einen abwechslungsreichen Klaviernachmittag!

